
Il 2008 è stato un anno che ognuno dei presenti ricorderà nel tempo con molto 

piacere grazie al successo elettorale conseguito sia individualmente che 

collegialmente. Un anno che ha  dato vita a nuovi equilibri ed a nuovi scenari politici, 

un anno che ha introdotto una nuova forma di dialettica propositiva e costruttiva, un 

anno che ha dato vita ad una insperata ma assai gradita prospettiva di reale dialogo 

con la minoranza prologo di un sereno e produttivo confronto tra le parti. 

 Francamente non si poteva sperare di più e sono molto lusingato di presiedere un 

consesso di persone così capaci, mature e responsabili oltre che sensibili ai problemi 

della cittadinanza.. 

Il mio personale ringraziamento è rivolto ad ognuno di voi, colleghi consiglieri 

di maggioranza e di minoranza, perchè in questo breve scorcio di vita amministrativa 

con la vostra partecipazione, con le vostre proposte e con il vostro comportamento 

responsabile e propositivo, avete dato un grosso contributo ad elevare il livello 

qualitativo di questa adunanza ed avete mostrato un notevole spirito di iniziativa. 

Grazie di cuore. 

Stasera, nel manifestare la mia gioia per i risultati conseguiti da questa 

amministrazione nell’anno che ormai ci stiamo lasciando alle spalle, non posso 

nascondere un velo di tristezza, non posso non fare riferimento al disagio ed al dolore 

che mi crea la situazione in cui versa buona parte della cittadinanza a causa della crisi 

economica che imperversa un po’ ovunque e che ha generato oltre alla perdita di 

molti posti di lavoro anche una quasi totale mancanza di offerta di lavoro.  

Confido, pertanto,  nelle capacità di ognuno dei presenti ed in quella buona stella che 

ha accompagnato il nostro percorso fino ad oggi, auspicando che il 2009 sia l’anno 

della ripresa, che sia un anno migliore e più prospero di quello che ci sta lasciando. 

Auguro ad ognuno dei nostri concittadini ed a tutti i presenti che hanno sopportato 

questa mia riflessione, pace e serenità ed un nuovo anno denso di soddisfazioni e 

prosperità. Buon anno 2009 a tutti.   

Il Presidente del Consiglio Comunale 
                                                                                                                                         

                                              Antonino Parisi 


